
岡田北辰会会長就任祝いのブドウ酒届く 

～千葉在住、前田進常任幹事より～ 

2016年 12月 25日       

北辰会事務局長 前田 直人  

上記のように 12本のブドウ酒が岡田会長のもとに届きました。 

会長は 12月の拡大北辰会常任幹事会の忘年会でのお土産として皆様にお分けし、前田進さんの好意を

分かち合いたいとの指示がありました。 

 当日の参加者は思わぬお土産に喜んでいました。 

  

会長からは 2018年北辰会総会、懇親会の乾杯用に使いたいなあ～との感想を述べられていました。 

また、ぶどう酒を頂戴した常任幹事の感想２件、紹介致します。 

1件目：最初の１口目はフルボディの強い葡萄の薫りを感じましたが、飲み進むうちに、メルローのような

甘さの薫りでなく、深い香りの何とも表現のしようのない美味しいすっきり感を感じました。 

これが山葡萄を使ったワインの深い味わいなのでしょうか。 

初めて味わいましたが、くせになりそうです。 

 2件目：香りが良い。少し渋みがあり酒好きの者にはとても好みの味と思う。 

  などの感想が寄せられました。 

 

 前田進さんの就任祝いの手紙も併せて掲載致します。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上：松尾副会長、下:前田進さん 
(２０１０年東京北辰会懇親会にて) 

ワインに添えられたぶどう品種と手作り醸造過程 



前田進さんからの就任祝いの手紙 

 

 


